## PROPUESTA DE VALORO

- \*Nuestro proyecto ofrece la innovadora idea de un bar-pastelería, dirigido a personas que padezcan celiaquía, sin olvidar al resto de clientes; tanto unos como otros, podrán realizar diseños personalizados del producto mediante nuestra página web.
- \*Esta propuesta es muy novedosa en nuestra ciudad, ya que en Valladolid, donde estará situada la empresa, solo cuenta con dos pastelerías de este tipo, pero ninguna ofrece a su vez bar, valor añadido que aporta la nuestra.
- \*Esto permite a personas que padezcan esta dolencia acudir a un bar donde poder disfrutar sin preocupación por lo que va a consumir, sin excluir la gente que no lo padezca, todo ello sin salir del centro de la ciudad.
- \*En principio pretendemos que nuestros precios sean asequibles para todos los bolsillos.
- \*Otro valor a tener en cuenta es, servicio a domicilio realizando pedidos por teléfono y a través de nuestra web.